
Rosa Mª Emparan: «Sin un grupo de gente implicada, no se habría podido hacer»

Escrito por Administrator
Domingo, 11 de Enero de 2015 20:51 - 

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el domingo día 11 de Enero de 2015.

  Rosa Mª Emparan: «Sin un grupo de gente implicada, no
se habría podido hacer»
    
    -    

        

  11 enero 201500:59
«La impresión es positiva. Nos quedamos con la satisfacción de haber hecho algo por animar
la ciudad y el comercio. Lo hemos intentado, y lo hemos conseguido: pensamos que a la gente
le ha gustado. Muchas personas me hablaban de la pista de patinaje como un éxito. Ha
conllevado mucho trabajo y también ha sido riesgo, pero al final ha salido bien. Destaco
también lo mucho que han disfrutado los niños y niñas, que era uno de los objetivos que nos
habíamos planteado cuando organizamos la campaña; así como el conseguir atraer a gente de
fuera a Irun, algo que también se ha logrado. Además, esta campaña ha sido algo novedoso, la
primera vez que se hacía algo de estas características en Irun aunque se llevaba años
intentándolo. Esto, sin un grupo implicad0 que moviera el tema para sacarlo adelante, no se
hubiera podido hacer. Al final, las personas que más han estado al pie del cañón se lo han
trabajado mucho y han conseguido que el Ayuntamiento apostara también por ello».    
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